
Хочу выразить огромную благодарность вашей компании. Очень долго не могли выбрать 

подходящую нам компанию, обращались в пять фирм, но условия по установке совершенно не 

устраивали, по цене ориентировали сначала на одну сумму, а уже после осмотра она  как 

правило увеличивалась  большую сторону.. это конечно все понятно что при осмотре нюансы 

видны различные, но погрешности в сумме 5-6 тысяч рублей нас пугали. Еще очень 

настораживало то, что все компании были не против животных (у нас кошка), но перед 

заключением договора это становилось сразу огромной проблемой (хотя по телефону я всегда 

обговаривала этот момент). Мы живем в новостройке и недавно сделали ремонт очень важно 

было чтобы установили все аккуратно, но и с этим были проблемы, предлагали разное… даже 

не буду обсуждать эти абсурдные идеи и задумки. Не знаю почему про вас вспомнила так 

поздно, хотя и на рынке вы работаете давно, я если честно все время думала что вы ваша 

компания охраняет только коммерческие объекты, но зайдя на ваш сайт была удивлена. Сразу 

позвонили и договорились с инженером о встрече (не помню точно как звали его, вроде Роман 

если не ошибаюсь) все обговорили, обещал что все сделают очень аккуратно и кошка не помеха 

(меня насторожило это). Условия устроили, договор подписали через 2 дня после того как была 

озвучена сумма (инженер  назвал именно такую какая и фигурировала в нашем договоре). 

Договорились на установку (установка происходила 20.12.2014), установщики приехали во 

время и не опоздали!!! Это было мое первое удивление, сделали все ОЧЕНЬ ОЧЕНЬ 

АККУРАТНО!!! Советовали как лучше и всегда спрашивали не против ли если здесь будет вот так 

то, потому что это лучше. После установки все объяснили что да как собрали свои вещи и даже 

мусор в отдельный пакет и удалились.  Работа была произведена качественно и оперативно. Но 

минус один есть)) они не представились, звонила специально в офис чтобы уточнить их имена. 

Так вот суть моего письма заключается в том что наша семья благодарна всей вашей команде 

специалистов за вашу качественную работу и особо спасибо хочу сказать Петрик Анатолию и 

Бырдину Виталию за свой профессионализм и ответственное отношение к своему делу. С 

наступающим ВАС ВСЕХ новым годом успехов и процветания.  


